

Communiqué de presse

Montpellier, le 18 février 2020

- Economie / Transports -

Carole Delga : « Alstom et Bombardier : une occasion unique de créer un pôle mondial de la construction ferroviaire en France »

A l'annonce de la proposition de rachat de la division transports de l'entreprise canadienne Bombardier par la société française Alstom, la présidente de Région, Carole Delga réagit :

« Alstom est l'une des entreprises majeures pour la France et pour notre territoire régional. Cette acquisition de la filière transports de Bombardier est une belle opportunité pour la société française de sécuriser sa position de leader sur le marché de la construction ferroviaire et de concurrencer ainsi le numéro 1, l'entreprise chinoise CRRC. Elle est le reflet du dynamisme et de l'ambition de notre économie.

J'espère que cette acquisition permettra une véritable expansion du groupe Alstom, qui rayonnera notamment sur le site de production de Tarbes dans les Hautes-Pyrénées. Je souhaite également que cela permette à notre fleuron français de développer sa production de matériels innovants et de haute qualité environnementale, à l'image de la commande de trains à hydrogène que nous venons de lui confier.

La Commission Européenne doit encore donner son accord sur ce projet et je resterai très attentive aux conditions sociales de ce rachat pour les salariés du territoire tarbais. Cependant, nous ne pouvons que nous réjouir de ce nouvel exemple de la vitalité de nos grandes entreprises. Avec Alstom et Airbus, la France et en premier lieu l'Occitanie s'affirme comme un géant des transports. »

Contact presse :

 $Audrey\ Porteron: \underline{audrey.porteron@laregion.fr} - T\'el.: 04.67.22.63.62 - Port.: 06.40.37.58.22$

service.presse@laregion.fr - @presseoccitanie